

Das letzte Vorsitzendenwort

**As time goes by ...
... so schnell vergehen zwei Jahre**

Zwei Jahre, die so ziemlich alles an Höhen und Tiefen geboten haben. Kaum möglich das ganze in ein Vorwort zu packen. Angefangen von der Wahl des neuen Rektors, über die Alternativevaluierung der Lehre bis hin zu vielen Stunden in diversen Gremien zum Thema "Struktur der TU Graz" - nicht zu vergessen die unselige Einführung der Studiengebühren. All dies durften wir miterleben und mitgestalten. Ein aufregende und lehrreiche Zeit.

Eines war uns jedoch immer wichtig: Die Freude an der Sache. Die ehrenamtliche Arbeit lebt vom Feedback - und davon haben wir reichlich erhalten. Kritik und Lob, beides motiviert und führt zu neuen Ideen, Diskussionen und Projekten. Es "gibt" einen einfach etwas, wenn man sieht, daß ein

Projekt gut läuft und Studierenden was bringt. Auch aus den Diskussionen im Senat und dessen Kommissionen konnten wir immer etwas mitnehmen - und sei es manchmal auch nur ein tieferer Einblick in die Universität ...

Die Tätigkeit in der ÖH bietet neben den Erfahrungswerten aber auch einen ideellen Wert: Mit Überzeugung und Spaß an einem Thema etwas zum Allgemeinwohl beitragen - den egozentrischen Tendenzen entgegenwirkend.

Ein weiterer Pluspunkt der ÖH-Arbeit ist sicherlich die Teamarbeit. Man lernt gemeinsam Vorhaben umzusetzen und zu reflektieren. Und ganz nebenbei ergibt sich aus dem Miteinander eine Art "Familiengefühl", welches nicht nur bei den diversen Festen mitunter deutlich zu Tage tritt.

Nun können wir uns langsam

zurücklehnen und ein gut bestelltes Haus unseren NachfolgerInnen übergeben.

Auf diesem Wege wünschen wir ihnen viel Erfolg und gute Nerven, denn es kommt eine Menge auf uns zu: Wiederum bei den Studiengebühren begonnen - die Debatte geht erst los - über die Studienplanreform hin zur Universitätsreform. Da wartet eine Menge Arbeit, aber auch viele Chancen, unsere Universität (mit) zu gestalten. Es ist, gerade heutzutage, enorm wichtig sich aktiv zu beteiligen, sich einzubringen und präsent zu sein. In der Öffentlichkeit, bei der Universitätsleitung, im Ministerium usw.

Abschließend möchten wir allen WegbegleiterInnen, KollegInnen und Freunden danken - es war eine schöne Zeit und wir hatten großen Spaß und haben viel gelernt.

Michael



**Michael Hausenblas
Vorsitzender der HTU**



**Edmund Haselwanter
Stellvertretender
Vorsitzender der HTU**

Edi

Ihr braucht ein Mischpult inkl. Doppel CD- Player für die Party zu Hause? Ihr spielt in einer Band und benötigt Boxen und PA für kleine Konzerte?

Ihr wollt ein Heimfest veranstalten und sucht nach einer guten Partyanlage, die nicht nur günstig ist, sondern auch super klingt?

Oder sucht Ihr einfach eine gute, aber günstige Lichtanlage?

DANN JA NICHT WEITERBLÄTTERN!

Denn bei uns könnt Ihr AB SOFORT die funkelnagelneue, offizielle P1- Fest Discoanlage ausborgen!

Und das zum Preis von 10 CD's!

Nähere Infos bei:
creesoo@oeh.tu-graz.ac.at oder stangl@oeh.tu-graz.ac.at

und ab Herbst 2001 im TU-Info